



# La alcaldesa Carla Amtmann rindió cuenta pública de la gestión desarrollada el 2024

**BALANCE.** Salud, interculturalidad y educación fueron solamente algunos de los temas abordados en la extensa intervención de la autoridad comunal.

Daniel Navarrete Alvear  
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En el Centro de Ferias del Parque Saval fue la cuenta pública de gestión 2024 de la alcaldesa de Valdivia Carla Amtmann.

La autoridad comunal, reelecta para el cargo en octubre del año pasado, abordó diversas materias en las que se trabajó durante su primera administración y a las que actualmente ha dado continuidad. "Durante el primer período tuvimos que llegar a ordenar la casa, solucionar algunos problemas heredados, a poner el municipio en movimiento y por sobre todo, trabajar por las necesidades de nuestros vecinos y vecinas", dijo.

Uno de los avances destacados fue el Ecomercado Solidario de Valdivia desarrollado junto a Fosis Los Ríos, en el contexto de las ayudas solidarias para la comunidad. "Hemos ido aumentando sostenidamente la cantidad de recursos para llegar a quienes más lo necesitan con canastas de mercadería, vales de gas y muchísimo más, para casi cinco mil familias", aclaró.

También se refirió a la creación de Casa Alma, centro de rehabilitación para niños y jóvenes con consumo problemático de drogas. Y al fortalecimiento de la Casa de Jóvenes, lo que hasta la fecha ha permitido sumar casi 2.000 usuarios con, por ejemplo, talleres y atenciones odontológicas sin costo. Durante el período anterior de la jefa comunal, la Casa del Adulto Mayor fue transformado en Departamento del Adulto Mayor y logró 8.000 usuarios. Además se puso en funcionamiento un programa de atención domiciliaria de adultos mayores que están en situación de postrados.

## SALUD Y EDUCACIÓN

En relación a bienestar y salud Carla Amtmann valoró la adquisición de un mamógrafo gracias al cual se hicieron 2.274 exámenes y hubo 30 ca-

231306



LA SEGURIDAD FUE UNA DE LAS TANTAS MATERIAS QUE ABORDÓ LA AUTORIDAD.

“

Durante el primer período tuvimos que llegar a ordenar la casa, solucionar algunos problemas heredados, a poner el municipio en movimiento”.

Carla Amtmann  
Alcaldesa de Valdivia

sos de cáncer detectados de manera temprana. Para este año se proyecta llegar a cerca de 3.000 exámenes.

Otro logro valorado por la alcaldesa fue la inauguración de cuatro estaciones de salud rural en los sectores de Casablanca, Camán, Los Guindos y El Colmenar.

En materia de educación el tema central fue el término del Daem y el traspaso al Slep Valdivia. "Estoy convencida de que los municipios ya no tenemos las condiciones de hacernos cargo de la educación y garantizar que fuera igualitaria. Hicimos el traspaso con convicción, pero creemos que la educación no va a ser mejor si es que no se mejora el financiamiento por asistencia y matrícula", aclaró.

## CULTURA Y DEPORTE

Al inicio del primer mandato

4

estaciones de salud rural fueron inauguradas en 2024 en Casablanca, Camán, Los Guindos y El Colmenar.

de la alcaldesa fue creada la Casa de las Mujeres y Diversidad, que posteriormente se constituyó en Departamento con un aumento de presupuesto que alcanza los \$170 millones.

Además se creó el Departamento de Interculturalidad con dos secciones: Asuntos Indígenas y Asuntos Migratorios.

En materia de cultura, la jefa comunal destacó los 30 años de la Corporación Cultural Municipal. También, la gestión orientada a la producción de espectáculos masivos en el Coliseo Municipal como el concierto de Los Tres de octubre del año pasado.

Para fomentar el deporte es que en 2024 se apostó por actividades formativas gratuitas que beneficiaron a 2.500 niños y jóvenes. Además, se creó un programa de deporte femenino con logros como una liga de fútbol de mujeres; y un programa de deporte adaptado con once talleres.

Entre los múltiples temas abordados por la autoridad, particularmente en materia de obras, también estuvo los arreglos de las plazas Chile y Pedro de Valdivia. "Con ellas tuvimos que enfrentar dos grandes problemas: heredar cosas mal hechas y una burocracia brutal con el Consejo de Monumentos Nacionales. Pero ya el pasado jueves entregamos los terrenos, tenemos una empresa que se adjudicó las obras y al fin vamos a recuperar las plazas hacia fin de año", aclaró.

## VENTA TERRENO

PARQUE INDUSTRIAL DE LAUTARO

**16.887 m<sup>2</sup>**

**+56 9 646 848 89**